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高邮8℃-20℃
晴到多云，东到东南
风3-4级。
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今日总值班 俞一军 责编 郭兴荣 版式 张增强

10日，高邮正式入选“全国
文明城市”。消息传来，全市上
下无不欢欣鼓舞。昨日，记者深
入街头、社区，倾听广大市民和
社会各界对高邮建设全国文明
城市的感受和心声。大家纷纷
表示，等全国文明城市这块“金
字招牌”花落邮城后，将用实际
行动来守护它。

“我们高邮入选全国文明
城市了？”“真的吗？”“太好了，
太好了！”昨日下午1时许，在
玉带园二区一巷口内，一群老
奶奶正在树荫下休息，记者上
前告诉她们高邮正式入选全国
文明城市的消息，她们欢喜得
不得了。74岁的张秀珍连连
拍手说道：“乖乖！我们高邮这
下子厉害了！”一旁的张玉生应
和道：“这是多么高的荣誉啊！
作为高邮人我们感到十分光
荣。”接着，大家你一句我一句
表示，作为全国文明城市的市
民，以后更要讲文明，让文明成
为一种习惯。

得知高邮入选全国文明城
市的消息后，南海社区上下都
沸腾了。“真不容易，大家为创
建全国文明城市付出了很多努
力，值了！”南海社区党总支书
记蒋寅在接受记者采访时说，
在创建全国文明城市过程中，
他走遍社区每个角落、每一个
楼栋，一次次进网格巡查，一次
次督办整改，对其中的甘苦有
着切身体会。“希望大家继续保
持之前的创建热情，共同维护
这个来之不易的荣誉。”蒋寅表
示，社区在今后的工作中将进

一步提高居民自我教育、自我
管理的能力，进一步完善居民
参与创建的平台，让文明之花
开遍千家万户。

许多志愿者和交警、辅警更
是感到无比自豪。想起过去几
年来冒着寒冬酷暑在街头维护
交通秩序、进网格捡拾垃圾、上
门宣传创建知识的点点滴滴，他
们都说成绩来之不易，将用实际
行动维护创建成果，为建立常态
长效机制再立新功。

65岁的陈明是我市石油机
械厂的一名退休人员，现为月塘
社区的一名“五老”志愿者，有着
34年党龄。从社区得知我市入
选全国文明城市的消息后，他异
常激动地表示：“付出终有回报，
我们终于入选了！作为一名‘五
老’志愿者，今后我将继续努力，
为文明城市建设贡献自己的一
份力量。”

市交警大队城区二中队副
中队长金亮感叹道：“六年付出，
今朝入选。这份荣耀令人激动，
在这背后不仅有我们一线交警
的努力，更有全体市民的积极配
合。”他表示，这只是一个阶段性
的胜利，今后的复检将鞭策他们
更加努力，激励他们在文明城市
建设中砥砺前行。

市红马甲志愿者协会会长
周洁表示，入选全国文明城市来
之不易，今后必须更加努力。红
马甲志愿者协会将进一步创新
机制，积极组织和参与各项志愿
活动，为建设文化文明交相辉映
的新高邮增光添彩。

记者 赵妍东方 朱亚萍

入选“全国文明城市”后
我们还要更努力

今年 9 月，
开发区对捷通
路、太湖路、巢
湖路实施污水
管网工程，以
满足沿线企业
污水排放接管
需求。目前工
程进展顺利，预
计 本 月 底 竣
工。图为施工
现场。

居朕宇
王林山
摄影报道

本报讯（通讯员 徐小军 记者 葛
维祥）11日下午，我市召开污染防治

“百日攻坚”行动突出环境问题会办
会。副市长王永海参加会议。

会议通报了今年以来生态环

境工作目标完成情况和污染防治
“百日攻坚”行动存在的突出问
题。

就抓好污染防治“百日攻坚”
行动存在的突出问题整改工作，王

永海要求，要分析问题，追根溯源，
思想上高度重视。要真抓实干，敢
于动真碰硬，强化重污染天气应急
管控。要靠实举措，围绕水质达
标，切实提升水环境质量。要协同
推进，切实提升土壤环境质量。要
提高站位，高标准完成突出环境问
题整改。要强化保障，压实责任，
务求取得攻坚实效。

“百日攻坚”行动突出环境问题集中会办

本报讯（记者 吴静）11月11日
上午，根据党中央统一安排，学习贯
彻党的十九届五中全会精神中央宣
讲团宣讲报告会在南京举行。中央
宣讲团成员、交通运输部部长李小
鹏作宣讲报告。省委书记娄勤俭主
持报告会并讲话。

报告会以电视电话会议形式举
行，各省辖市、县（市、区）设分会
场。韦峰、张利、张秋红、徐永宝、郑
志明等在邮市四套班子领导在高邮
分会场收听收看会议。

报告会上，李小鹏围绕习近平
总书记在党的十九届五中全会上的
重要讲话、全会审议通过的《建议》，
从把握新发展阶段、贯彻新发展理
念、构建新发展格局、坚持党的全面
领导等四方面进行了全面系统的阐
释宣讲，深刻阐明了我国进入新发
展阶段的重大意义、有利条件、重要
特征，2035年远景目标和“十四五”
时期我国发展的指导方针、主要目
标、重点任务，构建新发展格局的战

略构想和重要着力点，坚持党的全
面领导，并紧密结合实际对大家关
心的热点问题进行了回应。

李小鹏在报告中指出，全会是
我们党为全面开启建设社会主义
现代化国家新征程而进行的一次
重要战略擘画，在实现中华民族伟
大复兴历史进程中具有里程碑意
义。他强调，从党的十八大以来这
8 年，到“十三五”这 5 年，再到
2020年这一年的风雨历程，我们
打赢了一场又一场硬仗，取得了一
个又一个胜利，胜就胜在有习近平
同志这个党中央的核心、全党的核
心，有党的领导，有社会主义制度，
有中国人民，有中华文化。他指
出，《建议》是习近平新时代中国特
色社会主义思想发展的最新成果，
是一篇马克思主义的光辉文献。
我们要认真学习贯彻全会精神，提
高贯彻新发展理念、构建新发展格
局的能力和水平，为实现“十四五”
规划和2035年远景目标，为夺取

全面建设社会主义现代化国家新
胜利而同心同德、顽强奋斗。

大家表示，报告高屋建瓴、视野
开阔，内涵丰富、生动深刻，是对学
习贯彻全会精神的一次很好的辅导
和有力的推动，必将为建设“强富美
高”新江苏汇聚强大力量。

娄勤俭在主持报告会时说，认
真学习宣传贯彻党的十九届五中
全会精神，是当前和今后一个时期
的重要政治任务。要切实增强政
治自觉，在全省迅速兴起学习宣传
贯彻五中全会精神的热潮。全省
各级党组织要进一步提高政治站
位、增强政治责任，把学习宣传贯
彻全会精神与贯彻落实习近平总
书记对江苏工作的重要讲话指示
精神结合起来，进一步增强“四个
意识”、坚定“四个自信”、做到“两
个维护”。要强化组织领导，周密
部署安排，通过学习培训、交流研
讨、集中宣讲、举办报告会等多种
形式，推动学习宣传走深走实。省

委宣讲团要联系各地各部门工作
实际和干部群众思想实际，把全会
精神讲清楚、讲明白，确保宣讲活
动取得实实在在的成效。

娄勤俭指出，要通过深入学习
准确把握精髓要义，深刻把握“进
入新发展阶段”这一重大战略判
断、“践行新发展理念”这一重大
战略指引、“构建新发展格局”这
一重大战略举措，更加主动地认识
和把握规律，准确识变、科学应变、
主动求变，持续深化“六个高质量”
工作布局，让新发展理念成为江苏
发展的鲜明底色，更加奋发有为地
增创江苏未来竞争新优势。要紧
密结合江苏实际，以五中全会精神
为指导推动现代化建设走在前列，
制定好我省“十四五”规划《建议》，
围绕习近平总书记提出的“强富美

高”要求，准确把握现代化五大特
征，在新的起点上推动高质量发
展、创造高品质生活、实现高效能
治理，努力探索出一条具有中国特
色和江苏特点、以“强富美高”为鲜
明标识的现代化路径。各地各部
门要以学习宣传贯彻全会精神为
强大动力，坚持稳中求进，保持战
略定力，在守住底线的前提下加快
发展，确保高水平全面建成小康社
会圆满收官，为开启现代化建设新
征程奠定坚实基础。

市法院院长、市检察院检察
长，各乡镇、园区（街道）党（工）委主
要负责人，市级机关各部门单位、驻
邮各单位党组织主要负责人、社科
系统工作者和市级优秀党课主讲人
代表、部分市级优秀宣讲队队长等
在分会场收听收看报告会。

学习贯彻十九届五中全会精神中央宣讲团宣讲报告会在宁举行
李小鹏作宣讲报告 娄勤俭主持报告会

韦峰 张利 张秋红 徐永宝 郑志明在高邮分会场收听收看

本报讯（记者 朱亚萍）11日下
午，市长张利主持召开“十四五”规
划编制专题工作会议。市委常委 、
常务副市长赵广华参加会议。

会议围绕我市“十四五”规划编制
工作展开交流和讨论。各部门单位主
要负责人畅所欲言，分别就全市“十四
五”规划思路提出具有针对性的意见建
议，并结合部门实际工作内容在规划纲
要中的体现，提出相应的看法。

张利指出，“十四五”规划编制
是对我市未来五年发展的前瞻性总
体规划，具有明确的方向性和指向

性，意义重大。各部门单位主要负
责人要高度重视，以超前的全局思
维和长远的战略目光备足功课，务
必做到规划精准、科学、有效。张利
强调，“十四五”规划编制工作要坚
持以充分体现和落实党的十九届五
中全会精神为基本原则，聚焦新时
代背景下重点工作内容和要求，做
好顶层设计，整体统筹做好谋篇布
局；要坚持以体现我市工作实际和
工作特色为重要原则，彰显未来五
年我市发展主攻方向和主要路径。
要在具体路径举措方面，充分体现

加快创新改革、构建现代产业体系、
实现乡村振兴、加快对外联通开放、
建设美丽高邮、提升文化文明程度、
重视民生幸福、提高城市治理现代
化水平八个方面的具体工作内容，
出主意、想点子，为我市高质量发展
出谋划策。重大项目建设要与国家
战略部署高度契合，找准融入和服
务国家战略的切入点，广泛收集、精
准筛选、统筹推进。

会上，市发改委主要负责人汇
报了全市“十四五”规划基本思路和
《规划纲要》编制情况。

我市召开“十四五”规划编制专题工作会议


